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中国股市为什么不涨

感谢邀请！

A股市场是一个熊长牛短的市场，股价长期处于熊市的阴跌当中，这种绵绵的下跌
途中，如果你不慎买入股票并没有及时卖出就会被套牢。

A股是国家融资的场地，属于二级市场，不可能经常是牛市，不过熊市也没有什么
可怕的，在熊市的连续下跌中才能出现机会，熊市来了也是一件好事情，大家冷静
的理智的思考一下，只有在熊市中手上才有更多的筹码，只是大家不要在熊市中一
早的买入，只有在不断地下跌过程中一些质地优良的股票才会有机会。熊市之后就
是牛市，牛市之后就是熊市，不断循环往复，这就是投资市场。

我们在市场中不是总把资金放在里面，牛市中赚了钱就把钱提出来的犒赏一下自己
，熊市中耐心寻找优质的股票，逢低分批买入等待市场上涨，投资市场要一个正确
的心态和承受力，否则不要说发财，鸡飞蛋打的的事情却有很多。

股价就是不涨，什么原因

放量不涨指买的资金量和卖的资金量同时增加，股价上涨幅度很小。成交量是在日
K线下方，也可关注量比，量比大的就比较活跃。放量不涨，有两种可能；放量不
涨是什么意思？一只股票放量不涨是怎么回事？

一种是庄家吸筹，在本价位买到足够的筹码，然后启动拉升；如果在低位放量不涨
，则大部分为吸筹。

另一种是庄家出货，把价位稳住卖出。

成交量是在日K线下方，也可关注量比，量比大的就比较活跃。

股票不涨有几种原因

有些上市公司的业绩非常稳定，盈利水平也很高，但是受到的关注度非常低，缺乏
增量资金推动，所以股价涨不起来。而没有人气的主要原因就是未来的预期不够，
没有好的故事去讲。举个例子，大部分银行股盈利水平都是比较高的，但他们会突
然大幅的提高盈利能力吗，很难对不对，所以散户关注的就少，散户不关注，主力
也就很少去运作。

股价的上涨需要炒作，炒作就需要题材，要制造热点才能有更充分的理由去拉升，
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也才能有更多的人参与接力，股价才能有比较好的上涨节奏。此外，当题材热点不
在的时候，单纯的业绩好，主力拉升的成本和压力都太大，而且很难出货，所以只
能趴着不动等风来。

为什么股票一直不涨

股票的涨跌有多方面的原因，主要取决于以下几个方面：

1.宏观大势，在牛市里面鸡犬升天，不管是优绩股还是垃圾股都会有轮番上涨的机
会；在熊市里面，不管是什么股票都会大跌，尤其是像我国这样不成熟的投机市场
；

2.公司的基本面，公司业绩稳定，成长性好，尤其是具有垄断地位的公司股价一般
都比较高，例如：贵州茅台，片仔癀等等

3.公司的市值不能太大，套牢盘也不能太多。

例如中石油的市值庞大，套牢盘庞大，要想把股价拉上去很难很难；目前正处于熊
市，从2011年到现在股价一直处于跌势。未来的一两年宏观经济不会太好，因此股
市也不会又太大的起色。所以个人认为未来1到2年的时间里面很多股票，尤其是中
小盘个股还有很大的跌幅

为什么有的股票业绩很好，但就是不涨

业绩好的股票有利于上涨，但是股票的涨跌与业绩好坏不是绝对的正向关系。股票
的上涨关键在于，有资金推动，只要有大量资金进驻，股价就会拉升。

业绩非常好的股票，可是在某个时刻，主力资金没打算拉升，于是散户也没有大量
跟风，这样就形成了，股票业绩好是业绩好的，什么时候拉升是另一回事。

比如银行股，证券股，业绩每年不知翻多少倍，可是我们也没有看到这样的绩优股
天天拉升啊。总之，股价的涨跌有自己单独的一个规律，这是有别于业绩好坏，有
别于经济学理论的，股票走势有自己的理论。

股价的拉升不是无缘无故的，它需要一个下跌，震荡筑底，最后再到拉升的一个过
程。如果没有到拉升的阶段，即使业绩好，也不会马上拉升。

还有就是，哪怕是业绩很差的股，基本面不是很好的股票，只要庄家因为某种原因
，愿意炒它，用大量资金来推动，它也会拉升。我们看到妖股股价满天横飞，而业
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绩好的股票卧着不动的时候，也不在少数。

股市是热点不断轮换的，板块也不断轮动。无论是板块还是个股，有涨的时候也有
跌的时候，如果你疑惑，这只股票业绩很好啊，怎么就不涨呢！那是因为它还没到
上涨的时候。原因很多，或许是个股所属板块没到整体上涨的时候，整个板块或者
是板块所属的行业还没有热起来，同时，个股本身的形态还不具备拉升的条件。总
之就是时机还不成熟。

还有就是，如果一只股票刚拉升完，走完了整个上升三浪，现在正进入下跌周期，
这个时候你依然指望它继续上涨，显然是不现实的，因为，时机不对。虽然它业绩
不错。

最后要说的是，业绩好的股票，如果它处在底部位置，上涨是早晚的事。现在不涨
不代表以后不涨。业绩好，股票本身也会有上涨的需求。但还是那句话，股票有自
己的涨跌规律，看它处在哪个运行阶段。

如果在北方的冬天，非得要过海南岛鲜花盛开的生活，那也是不现实的，在股市里
，你不是飞到海南岛，而是飞身换马，换股。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，这里会持续给大家更新好文，欢迎大家评论转发
点赞，谢谢！
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